

## Kapolsek Nyalindung Akp Joko Perintahkan Anggotanya Untuk Terus Melayani Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Aug 15, 2023 - 15:20



*Kapolsek Nyalindung Akp Joko Perintahkan Anggotanya Untuk Terus Melayani Masyarakat*

*Nyalindung, 15 Agustus 2023* - Bhabinkamtibmas Desa Csitu yang bertugas di wilayah Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan anjungsana dan Dialog Dengan Siswa (DDS) pada hari Selasa, 15 Agustus 2023. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 10.00 WIB di Kp. Singkup, Desa Csitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas berinteraksi langsung dengan warga masyarakat untuk menyampaikan pesan-pesan yang relevan dengan program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan **AA DEDE PRESISI CURHAT DONG**.

Program ini mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Dalam dialog tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa pesan kamtibmas kepada warga masyarakat Desa Cisitu, diantaranya:

1. Pentingnya kerjasama antara warga masyarakat dengan bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Ini dapat dilakukan melalui partisipasi dalam kegiatan ronda malam serta menyampaikan pesan kamtibmas kepada sesama warga, dengan tujuan mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti Pancasila.
2. Masyarakat dihimbau untuk segera melaporkan permasalahan yang berpotensi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas atau aparat desa. Tindakan ini diharapkan dapat meminimalisir dampak negatif yang mungkin timbul akibat penyebaran informasi yang tidak akurat.
3. Bhabinkamtibmas mengajak semua pihak untuk terus menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitu agar tetap aman dan nyaman bagi semua warganya.
4. Warga diminta untuk lebih berhati-hati dengan keamanan rumah dan kantor mereka. Mengunci pintu dan jendela saat meninggalkan rumah menjadi salah satu langkah penting untuk mencegah potensi kejahatan.
5. Masyarakat diingatkan agar tetap waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diharapkan tidak mudah terpengaruh oleh tawaran atau rayuan seseorang yang mengajak mereka untuk bekerja di luar negeri.

AKP Joko, Kapolsek Nyalindung, menyampaikan bahwa kegiatan anjangsana dan DDS ini bertujuan untuk memperkuat keterhubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat. Dia menegaskan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar dan memastikan penyebaran informasi yang akurat dan bermanfaat.